## Résumé du séjour à Tautavel du 25 au 29 Octobre 2025

Les conditions météo étant incertaines à Arguibelle, notre cheffe de meute Séverine a sorti un plan B tout beau tout chaud de son sac : direction Tautavel, le temple du soleil!

Covoiturages calés, baluchons préparés, nous voilà parti le vendredi 24 octobre au soir pour au moins 6h de route.



Un peu de piste pour certains, des lapins dans les phares pour les autres... Nous arrivons tous sains et saufs, enfin, au gîte de la Belle Auriole.





Samedi matin, premier petit dej convivial, on prend ses marques, on se prépare mentalement pour aller non loin du gîte, sur le secteur de Opoul, les abeilles. Première journée de grimpe au top avec une météo estivale et un site protégé de la tramontane!





Rentrés au gîte en fin d'aprem, nous sommes accueillis par les chiens des proprios.



Après quelques papouilles, il est temps pour nous de préparer le dîner... Que dis-je le festin!





Dimanche, direction les Gorges des Gouleyrous pour la journée.









De belles dalles et autres réjouissances dans un décor de carte postale.







Mention spéciale pour la voie le Temple du soleil, qu'on peut qualifier de majeure!





Lundi, la tramontane n'aura pas eu raison de notre motivation dans le secteur du Château bien exposé au vent!





Les prises acérées des voies du secteur auront donné du fil à retordre à nos doigts!





## Mardi, on ne lâche rien!

Retour aux Gorges des Gouleyrous avec un temps moins venteux que dimanche.





Fin d'aprem, retour aux voitures et bière de l'amitié sur site pour profiter un maximum de l'ambiance du site! (Avec modération)

Mercredi matin, jour du départ.

Nous décidons malgré la fatigue des 4 jours de grimpe de ne pas partir trop vite (il fait bon vivre à Tautavel !)

Petit passage par le site d'Opoul, secteur des Abeilles où toute l'équipe a pu faire quelques dernières voies avant un dernier pique-nique du midi bien apprécié!

